



Le Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Michelle Bachelet, est au Cameroun pour une visite de travail de quatre jours avec les autorités du pays.

Mme Bachelet, arrivée au Cameroun le 1er mai, a été reçue par le Premier ministre, chef du gouvernement, Philémon Yang.

Durant son séjour au Cameroun, elle rencontrera des acteurs de la société civile, des membres du gouvernement, des acteurs politiques ainsi que les médias.

La crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun devrait figurer en bonne place à l'ordre du jour de ses discussions avec les différents acteurs, car de graves problèmes de violations des droits de l'homme continuent de faire surface dans cette partie du pays.

Le gouvernement camerounais subit de plus en plus de pressions pour permettre aux enquêteurs d'accéder aux régions anglophones et d'enquêter sur les allégations de violation des droits de l'homme.

L'appel a été encore plus fort lors de la dernière session du Conseil de la Commission des droits de l'homme des Nations Unies à Genève et c'est dans cette optique que le Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme se rend au Cameroun.